
令和６年 七ヶ浜町教育委員会第７回定例会 
会   議   録 

 
● 開会日時  令和６年７月２６日（金） 
        午後２時００分 開会 
● 会  場  七ヶ浜町立 汐見小学校 
● 出席委員  教   育   長    須 藤  清  

教育長職務代理者    我 妻 典 夫 
委      員    齋 藤 絵梨香 
委      員    渡 邉 裕 子 
委      員    岩 本 寿美子 

● 事務局職員 教 育 総 務 課 長    稲 妻 和 久 
生 涯 学 習 課 長    遠 藤 弘 次 
給食センター所 長       内 海 栄 広 

   総務係上席係長      佐 藤 嘉 則 （書記） 
● 定例会次第 

１．出席委員の確認 

２．開会宣言 

３．前回会議録の承認 

４．会議録署名委員の指名 

５．教育長報告    

６．議事  議案第１７号 令和７年度 使用教科用図書の採択（その２）について 

７．その他 

（１）学校経営及び「七ヶ浜・グローカルPROJECT」について              

（２）町内小中学校教職員の「長時間の時間外勤務報告書」について   

（３）教育委員会所管工事の進捗状況について  

（４）次回の教育委員会議等の日程について   

〇令和６年８月２６日（月）学校給食センター 

    午前   ９時４０分〜  学校給食センター視察 

午前 １０時００分〜  定例教育委員会 

（５）その他 

    ① その他 

８．閉 会 宣 言 

 

教育長が、委員の出欠を確認し、開会を宣言、前回の会議録を事務局に朗読させ、これを委員

に諮り承認され、次に会議録署名委員に 岩本寿美子 委員を指名する。 
 
教育長 
５番 教育長報告に入ります。 

教育長、生涯学習課、給食センター、教育総務課の順に報告いたします。 
（教育長及び各課長から次第資料により報告） 

 
教育長 
ただいまの報告について、質疑ありませんか。 

 
 



岩本寿美子委員 
 教育総務課では、避難所開設訓練・生涯学習課では、防火管理者研修とあるが、防災管理研修

はおこなっていないのか。 
 
教育長 
 教頭以上は、防火管理者研修・教務主任以上は、県主催の防災管理研修をおこなっています。 
 
教育長 
その他ございませんか。 
 

全委員 
 質疑なし 
 
教育長 
次に６番 議事にはいります。 

議案第１７号 令和７年度 使用教科用図書の採択（その２）について。 
 使用教科用図書採択前案件でありますので、七ヶ浜町教育委員会会議規則第５条により秘密会

にしたいと思います。 
  

全委員 
異議なし 

 
（秘密会として開催し、承認） 
 
教育長 
 次に、７番その他 について 
（１）学校経営及び「七ヶ浜・グローカルPROJECT」について。 

（教育長から学校教育支援センター視察の感想等いただきたい） 
 
渡邉裕子委員 
 最初私たちが見学することで、子供たちの負担になるのではないかと考えおりましたが、実際

に見学してみて、指導員さんが子供に寄り添い積み重ねてきた結果がとてもリラックスしていて

雰囲気が良いと感じました。 
 
齋藤絵梨香委員 
 ２年前見学させていただいたことがありましたが、その時は閉鎖的な印象でしたが、今回は雰

囲気が良く明るい印象で、掲示物についても教室にいるような学校の雰囲気もしっかり感じられ

て、私たちは違うと感じさせない空間造りに対応していただいているのが、うれしいことだと感

じました。 
 
 
 
 
 



岩本寿美子委員 
 支援センターに通うことで、個々の才能を伸ばしてくれる施設で、一人の人間として社会に出

してやりたいと取り組んでいると感じました。逆にセンターに来ていれば出席扱いになるので、

居心地のいいところで卒業できるでも将来的にどうなのか、色々なことを組み込んで指導してい

ただけばと思います。 
 
我妻典夫教育長職務代理者 
 まず入室した瞬間すごく雰囲気がいいこと。藤野所長の話を聞き、学校側も支援センターに来

ている子たちへの対応が良くなってくれればいいことだと実感しました。学校側で支援センター

に通っている子をいつでも気にしているよという姿勢が大事だと感じました。 
 
（２）町内小中学校教職員の「長時間の時間外勤務報告書」について 

（教育総務課長から次第資料より報告） 
 
教育長 
ただいまの報告について、質疑ありませんか。 

 
岩本寿美子委員 
 教材研究なら意欲があることなので時間外は仕方がないと感じ取ってしまうのですが、本来は

別物として考えなければならないと思いますが、学校現場がそうであるのであれば今月ストレス

チェックを行う予定とのことなので、その結果を長時間時間外に上がっている先生方のストレス

度合いを確認していただき、事故が無いようにしていただきたい。 
 
教育長 
 ストレスチェックの結果は重視しているので、確認していきます。 
その他ございませんか。 
 

我妻典夫教育長職務代理者 
 紙面でしか分からないが、松ヶ浜小学校・向洋中学校では該当者無しに対し、ほかの学校では

固定された方である。朝早く出勤し過酷な労働条件で、毎日時間外をするのが当たり前になって

いるので、対策が必要と考えます。教員不足は宮城県に対し、声を大にしてアピールすべきと思

いますのでよろしくお願いしたい。 
 
教育長 
ありがとうございます。その他ございませんか。 

 
委員 
 質疑なし 
 
（３）教育委員会所管工事の進捗状況について          

（生涯学習課長から次第資料２１ページより報告） 
 
教育長 
ただいまの報告について、質疑ありませんか。 



 
全委員 
 質疑なし 
 
（４）次回の教育委員会議等の日程について 

（教育総務課長から次第資料により報告） 
 
教育長 
ただいまの報告について、質疑ありませんか。 

 
全委員 
 質疑なし 

 
（６）その他 
   ①その他について 
   （生涯学習課長より令和６年７月１５日（月）町民プールにて町内小学校の児童数人が 

嫌がらせを受けた件について報告。夏休み中監視員３名体制にし、受付の際学校名 
及び氏名を確認することとした。） 

 
教育長 
その他ございませんか。 
 

全委員 
 質疑なし 

 
教育長 
これで第７回定例会を終了いたします。 
 
午後３時３０分 閉会 
 
この会議録の作成者は次のとおりである。 
    教育総務課 総務係 上席係長 佐藤 嘉則 

 
上記の記録の正当なことを認めここに署名する。 
 

令和６年８月２６日 
 

会議録署名委員 


